

## MERVILLE

## Courir à Merville, une association qui va de l'avant



L'association compte une trentaine d'adhérents.

■ L'association Courir à Merville a tenu son assemblée générale samedi dernier dans la salle des fêtes du hameau du Sart. Le président Paul Démarey et son bureau ont présenté les résultats de l'année 2013. Un bilan positif puisqu'il a été approuvé à l'unanimité et avec le sourire par les adhérents.

Derrière cette association créée il y a trois ans, se cachent avant tout des passionnés de course à pied, expérimentés ou novices, qui se réunissent pour « le plaisir de courir ensemble », slogan de l'association. Aucune pression. Chacun est libre de se fixer ses propres objectifs. Sponsorisés par un célèbre équipementier sportif et par la ville de Merville, les 27 membres, âgés de 21 à 62 ans, peuvent participer à quatre entraînements par semaine, le mardi et le jeudi à partir de 18 h 30 et les vendredis et dimanches matin. Les parcours sont choisis de manière aléatoire, en fonction de l'envie des coureurs, et s'étendent sur Merville et ses environs. L'association n'est

d'ailleurs pas uniquement réservée aux Mervillois. Le président Paul Démarey souhaite attirer les passionnés de course à pied des environs.

Par ailleurs, l'association Courir à Merville a plusieurs projets pour 2014. Le premier est de développer sa notoriété sur internet via le site de l'association et les réseaux sociaux. La direction souhaite également faciliter les échanges entre coureurs afin de mieux définir les lieux de rendez-vous et les horaires de départ.

Depuis deux ans, l'association participe à des œuvres caritatives. L'année dernière, elle a apporté plus de 1000 euros à l'occasion du Téléthon. Un événement auquel elle met un point d'honneur à participer. L'association participe également à de nombreuses courses organisées dans les communes environnantes les Six de la Gorgue qui aura lieu le 9 mars prochain. Elle participe aussi aux Courses de Vieux-Berquin, Calonne sur la Lys ou Estaires. L'association réfléchit aussi à la création d'une course à Merville.



Paul Demarey (à droite) préside l'association.

## LE DOULIEU

## Une trentaine d'adhérents chez les jardiniers

■ Les jardiniers ont tenu leur assemblée générale sous la présidence de Robert Lee...

## NEUF-BERQUIN

## TRADITION | Dix-huit nais



Comme le veut la tradition depuis de nombreuses années, la mise à l'honneur des bébés 2013 lors de la suite à des circonstances malheureuses. Au total, dix-huit naissances ont eu lieu l'année dernière, dont six garçons. Cette petite cérémonie coréenne a été organisée par France Logié, adjointe aux affaires familiales, en compagnie des parents et de Kaylie, Nino, L... an ce vendredi 31 janvier, tous sont repassés en rose pour les filles et bleu pour les garçons. Pour la première fois, chaque famille a eu son bébé présenté au public, un rituel qui a lieu chaque vendredi soir.

## ESTAIRES

## Séjour à Ochtrup

